

Hallan toma clandestina de gasolina en Venustiano Carranza

Samuel Luna

Cd. de México, México (30 diciembre 2022).- Esta mañana se registró una movilización de personal de Pemex, Protección Civil y de Gobierno, tras el hallazgo de una **toma clandestina de gasolina** en la Alcaldía Venustiano Carranza.

"Personal operativo brindó apoyo para el acordonamiento en las inmediaciones de una toma clandestina de hidrocarburo localizada en Eje 3 Oriente (Francisco del Paso y Troncoso) Esq. Lorenzo Boturini, Col. Jardín Balbuena @A_VCarranza, para los trabajos correspondientes de @Pemex", informó en un tuit la SGIRPC.

Para evitar riesgos, la zona fue acordonada en un perímetro de dos cuadras sobre **Eje 3 y dos más hacia Boturini**.

Tras los trabajos y un estudio de explosividad que arrojó cero por ciento, se determinó que la toma no representaba algún riesgo para la población.

Sin embargo, la SGIRPC recomendó evitar la zona a automovilistas y transeúntes.

Hasta el sitio se presentó Urzúa Venegas, la titular de la SGIRPC, para coordinar trabajos con Gobierno Local y Pemex.

Más tarde, el corte a la circulación se extendió sobre el Eje 3 Oriente, desde el distribuidor vial Heriberto Castillo hasta Avenida Del Taller.

Este corte aún se mantiene y ha causado abundante tráfico desde el Eje 3 a la altura de la terminal TAPO y sobre Avenida Oceanía desde **Metro Flores Magón**.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/hallan-toma-clandestina-de-gasolina-en-venustiano-carranza/ar2528546>

Fecha de publicación: 30 diciembre 2022